

ES EXDIRIGENTE DEL PRI ESTATAL

Isidro Pastor detenido en operativo federal

Ya fue ingresado al penal de Santiaguito en Almoloya de Juárez, tras ser arrestado en un operativo de la SSPC



◀ Isidro N exdiputado local y exfuncionario de gobierno, fue detenido y recluido en el penal de Santiaguito. Foto Especial

dato al Centro Penitenciario de Reinserción Social de Santiaguito, ubicado en Almoloya de Juárez.

La información, difundida horas después de los hechos, confirmó así la realización de uno de los operativos más relevantes en la vida política reciente del Estado de México.

Según la ficha del registro, Isidro N, fue asegurado a las 12:50 horas en la colonia Nueva Santa María, en una zona cercana a un centro comercial, mientras permanecía dentro de su vehículo.

Elementos de la SSPC ejecutaron la detención sin que hasta ahora se hayan dado a conocer mayores detalles sobre la mecánica del operativo o si participaron otras corporaciones.

Tras ser sometido al protocolo correspondiente, el exfuncionario fue entregado al sistema penitenciario mexiquense para su ingreso formal a Santiaguito.

El documento oficial, además de

dar cuenta del momento y lugar de la aprehensión, describió al detenido como un hombre de 1.73 metros de estatura, complexión robusta y vestimenta en tonos gris, azul y negro.

También precisó que al momento de emitirse el registro Pastor ya era trasladado en calidad de detenido hacia el reclusorio estatal, lo que indica que su internamiento ocurrió sin contratiempos.

La Fiscalía General de la República (FGR) no había informado hasta el cierre de esta edición los motivos jurídicos para capturarlo ni la autoridad que formularía los cargos.

Fuentes consultadas apuntaron a que la investigación estaría bajo la conducción de la Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada, aunque no se ha confirmado la existencia de una orden de aprehensión vinculada con indagatorias federales en curso. La falta de precisión oficial ha alimentado la expectativa y el hermetismo alrededor del caso.

La noticia generó un impacto inmediato en el escenario político mexiquense, pues Isidro ha sido una figura de relevancia durante más de dos décadas. Militante priista por más de 30 años, ocupó una diputación local, encabezó la Gran Comisión del Congreso mexiquense y condujo al PRI estatal durante el gobierno de Arturo Montiel.

GERARDO CARMONA

La detención del exdirigente estatal del PRI, Isidro N, quedó oficializada la tarde de este viernes 21 de noviembre en el Registro Nacional de Detenciones, y aunque los motivos no fueron informados, trascendió que estaría relacionado con el uso de recursos de procedencia ilícita.

El documento de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) corroboró tanto su captura en Toluca como su traslado inme-

Cae en el Edomex ex líder estatal del PRI

ABIMAEI CHIMAL

Isidro Pastor Medrano, ex dirigente del PRI en el Estado de México, conocido por su cercanía y posterior ruptura con el ex Gobernador Arturo Montiel, fue detenido ayer por elementos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

El político originario de Atlacomulco es investigado por el delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita, de acuerdo con reportes extraoficiales.

La orden de aprehensión, que se habría emitido por

una indagatoria relacionada con la compra de un inmueble y depósitos bancarios, fue ejecutada a las 12:50 horas por agentes federales de Investigación.

El Registro Nacional de Detenciones señalaba como lugar de la aprehensión el municipio de Toluca, pero la ubicación referida en el mismo documento correspondía a inmediaciones de un centro comercial de Metepec, en el Estado de México.

El probable responsable fue ingresado ayer al penal estatal de Santiago, en Almoloya de Juárez.

Vestía playera negra y chamarra azul, misma ropa con la cual, horas antes, apareció en un video publicado en su cuenta de Facebook, en el que opinaba sobre el certamen Miss Universo ganado por la mexicana Fátima Bosch.

Pastor Medrano fue presidente del Comité Directivo Estatal del PRI y de 2000 a 2003 fungió como coordinador de la bancada tricolor en el Congreso mexiquense.

Esto durante la gestión de Arturo Montiel como Gobernador del Estado de México, de quien fue uno de

sus principales operadores políticos.

En 2005, buscó suceder a Montiel al frente de la Administración estatal, se opuso a la designación de Enrique Peña Nieto como candidato y terminó siendo expulsado del partido.

En 2014 reapareció en el Gobierno mexiquense como Secretario de Movilidad del ex Mandatario priista Eruviel Ávila.

A principios de 2017 renunció al cargo para buscar una candidatura independiente a la Gubernatura, de la que posteriormente desistió.